



## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

### BOLETÍN DE PRENSA Nº 181

26 de mayo de 2020

## Jurisprudencia inició la semana de Conocimiento en tiempos de COVID-19

El Posgrado de la Facultad de Jurisprudencia, organizó la SEMANA DEL CONOCIMIENTO EN TIEMPOS DE COVID-19, un espacio virtual académico que tiene como propósito orientar a la ciudadanía sobre la importancia de la educación pública en tiempos de crisis, buscando alternativas académicas para una enseñanza más óptima. El evento contó con tres destacados docentes de la Carrera de Derecho.

La Directora de Posgrado, Brenda Guerrero inició con el tema: La Crisis Sanitaria por el COVID-19 y su impacto en la Educación Superior Pública, la cual se dio por el Estado de Excepción que decretó el gobierno por la emergencia sanitaria. Aclaró que en la Declaración de los Derechos Humanos se reconoce a la educación como eje transversal que cobija a toda la población por igual y es el único camino para el desarrollo de un país combatiendo la inequidad y desigualdad social.

Álvaro Román, reiteró que la educación es un derecho que todo ser humano adquiere y es un deber ineludible del Estado. Enfatizó que el mismo tiene el compromiso de proveer las herramientas tecnológicas necesarias para el desarrollo de la educación. También acotó que los maestros y docentes deben autoevaluarse y capacitarse para ser los facilitadores o tutores de una enseñanza de calidad, dejando a un lado las metodologías tradicionales e impulsar al estudiante para que sea más participativo en el proceso del aprendizaje.

I.F